

Der Bürgermeister informiert:

Bauzaunbanner Schulneubau

Ja, sicherlich läuft unser Projekt "Schulneubau" nicht immer reibungslos und sicherlich hätte man mit der richtigen Glaskugel manche Probleme vorher einplanen oder berücksichtigen können – darüber hatte ich ja umfangreich im Mitteilungsblatt Nr. 15 informiert.

Naja - schön ist es dort ja wirklich nicht - der Bauzaun, die Grube, usw.

Deshalb haben wir schon vor Monaten unsere Grundschul Kinder der 3. Klassen gebeten, kreativ zu sein und uns Bilder für das Behängen der Bauzäune zu malen.

Die haben wir im Juli bekommen und anpassen/vergrößern lassen.

Seit Anfang September, also rechtzeitig vor Beginn des neuen Schuljahres wurden nun die Bauzäune mit diesen „Kunstwerken“ behängt - schon schaut das anders aus, sicher noch nicht optimal - aber besser.

Und natürlich laufen im Hintergrund die Planungen für den Schulneubau unter Hochdruck weiter – darüber werde ich in den nächsten Ausgaben des Mitteilungsblattes informieren.



Das waren die Vorlagen der Kinder ...



.... und so schau die Bauzäune jetzt aus.



Ein weiterer kleiner Schritt ...

Vielen Dank unseren Grundschulkindern für die tollen Kunstwerke!

